
 

 

 
 
 
Dear Mrs. Roswitha Dannenberg 
 
We take this opportunity to greet you and the entire board of this legendary and glorious 
institution. We wish to present some important considerations that we believe are essential 
to convey to you, your board members, and the entire SV association, as well as to the 
members of CBPA. 
 
The enthusiasts of the German Shepherd breed in Brazil maintain a long and historic 
relationship with SV, always characterized by deep respect, admiration, and gratitude for 
everything your institution represents in the breeding, preservation, and improvement of this 
magnificent breed that we cherish. Our entire culture as German Shepherd aficionados stems 
from the teachings of the great SV breeding masters. Personally, I recall unforgettable lessons 
learned from observing legendary masters' judgments in our country since the mid-1970s. 
 
CBPA – Clube Brasileiro do Pastor Alemão – owes, from its inception, invaluable support from 
SV and WUSV, from its leaders and breeding masters. We are aware that this essential support 
was testified by the also legendary Brazilian enthusiast, Julio Brisola, to SV leaders during a 
post-sieger congress, affirming that CBPA embodies the past, present, and future of the 
German Shepherd breed in Brazil. 
 
That being said, we are informed that there is currently a legal dispute involving SV and some 
of its members, representing both sides of the legal action. One of the members in the active 
role is our associate José Graça-Aranha, along with other SV members. 
 
CBPA understands that the issues related to this dispute are evidently "interna corporis," 
concerning solely SV and its associates. It is evident that we do not have any involvement or 
position in this matter: it is not as a member and part of our club's board that Graça-Aranha 
takes a stance in this dispute; his position arises from his status as an associate of SV itself. 
 
José Graça-Aranha is a founding member of CBPA, served on its initial provisional executive 
committee, was President-Director for 3 terms, and currently serves as Director of 
International Relations. An international judge, Graça-Aranha has a distinguished record of 
service to the German Shepherd, CBPA, COAPA, WUSV, and, we like to think, to SV itself. 
 
However, the positions and opinions of our associate and Director of International Relations 
do not bind CBPA in any way, and as previously stated, do not imply any stance by CBPA on this 
matter, which is exclusively an internal issue of your institution and its members. 
 
 
We have profound and unwavering respect for SV, its leaders, breeding masters, and members. 
Regarding the above-mentioned issue, the utmost we can express is our hope that the matters 
will be resolved while preserving the best interests of our beloved and esteemed SV. 
 
 



 

 

 
 
 
All procedures concerning the various matters that bind our two clubs have been handled and 
processed in a completely normal manner, with always respectful and fruitful interactions. We 
have full confidence that this will continue; in a few days, two of our breeding and selection 
judges will participate in the International SV Seminar in Ecuador; in a few weeks, one of SV's 
breeding masters will judge our Sieger. 
 
Therefore, we can affirm our complete satisfaction with SV's handling of all matters involving 
CBPA, and we believe that SV shares this sentiment towards CBPA. 
 
It is also timely to mention another important issue: we, like the entire international 
community connected to the German Shepherd, are aware of recent impasses and 
misunderstandings that have even led to the prospect of SV withdrawing or withdrawing its 
support from WUSV. 
 
Here, we can state our position as proud members of WUSV; and our position is that WUSV is 
a fundamental entity that brings together dozens of countries and their clubs dedicated to the 
German Shepherd. We consider it crucial (1) to recognize the leadership and fundamental role 
of SV within WUSV, (2) to also acknowledge that this is an institution where multilateralism 
must carry weight, and where all member countries should have a voice and effective capacity 
to influence decisions. We are hopeful that any impasses can be overcome, and that the 
configuration of WUSV as a fundamental institution for the international development of the 
German Shepherd, with the essential and leading participation of SV, will be maintained. We 
believe that CBPA can contribute to any discussions aimed at this goal, just as we are convinced 
that COAPA, under the leadership of Roberto Caputi, can make a substantial contribution so 
that the international German Shepherd community can continue to rely on this powerhouse 
constituted by a WUSV with the protagonism of SV, open to contributions from all its members. 
 
Thank you in advance for your attention. 
 
Yours sincerely, 
 

Assis/SP, Brazil, June 26, 2024. 
 

Cláudio Roberto Rosa Burck 
CBPA – President Director 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 

Estimada Senhora Roswitha Dannenberg, 
 
Na oportunidade em que a cumprimentamos e a toda diretoria desta legendária e gloriosa 
instituição, queremos apresentar algumas considerações importantes, que julgamos 
indispensável fazer chegar ao seu conhecimento, ao conhecimento dos integrantes de sua 
diretoria e ao conjunto de associados da SV, assim como faremos chegar aos associados do 
CBPA. 
 
Os amantes da raça pastor alemão no Brasil mantemos (como não poderia deixar de ser) larga 
e histórica relação com a SV, sempre uma relação de profundo respeito, admiração e também 
de gratidão por tudo o que significa sua instituição na criação, preservação e aperfeiçoamento 
desta magnífica raça que amamos. 
 
Toda a nossa cultura de aficionados do cão pastor alemão emana dos grandes mestres de 
criação da SV; pessoalmente, afirmo inesquecíveis as lições apreendidas assistindo, em nosso 
país, julgamentos de lendários mestres, desde meados dos anos 1970. 
 
O CBPA – Clube Brasileiro do Pastor Alemão – é tributário, desta sua fundação, do inestimável 
apoio da SV e da WUSV, de seus dirigentes e mestres de criação; sabemos que este 
indispensável apoio teve no testemunho do também lendário aficionado brasileiro, Júlio 
Brisola, dado aos próceres da SV por ocasião de um congresso pós-sieger, de que no CBPA 
convergiam passado, presente e futuro da raça pastor alemão no Brasil. 
 
Dito isto, precisamos dizer que estamos informados que, presentemente, há uma contenda 
judicial que envolve a SV e alguns de seus associados, em ambos os polos da ação judicial; e 
sabemos que um dos integrantes do polo ativo é nosso associado José Graça-Aranha, 
conjuntamente com outros associados da SV. 
 
O CBPA entende que as questões ligadas a esta contenda são evidentemente “interna 
corporis”, e dizem respeito unicamente à SV e seus associados, não cabendo-nos, por evidente, 
qualquer manifestação ou tomada de posição nesta questão: não é na condição de associado 
e integrante da diretoria de nosso clube que Graça-Aranha tem posição nesta contenda, seu 
posicionamento decorre de sua condição de associado da própria SV. 
 
José Graça-Aranha é associado-fundador do CBPA, integrou sua primeira comissão executiva 
provisória, foi Diretor-Presidente em 3 mandatos, e atualmente é Diretor de Relações 
Internacionais; juiz internacional, Graça-Aranha tem larga folha de serviços prestados ao 
pastor alemão, ao CBPA, à COAPA, à WUSV, e, gostamos de pensar, à própria SV. 
 
Entretanto, as posições e entendimentos de nosso associado e Diretor de Relações 
Internacionais não vinculam, de forma alguma, o CBPA, e não implicam, como já afirmado, 
qualquer tomada de posição do CBPA sobre esta questão que se trata de assunto 
exclusivamente interno de sua instituição e de seus associados.  
 



 

 

 
 
 
Temos profundo e inabalável respeito pela SV, por seus dirigentes, mestres de criação e 
associados, e o máximo que podemos expressar, sobre o tema acima tratado, é que nos 
permitirmos ter a expectativa de as questões se resolvam mantendo incólumes os melhores 
interesses da nossa querida e prestigiada SV. 
 
Todos os trâmites, das diversas questões que unem nossos dois clubes, têm tido tratamento e 
processamento absolutamente normais, com interações sempre respeitosas e profícuas, e 
temos total confiança que assim seguirá; em alguns dias, dois de nossos juízes de criação e 
seleção se farão presentes em Seminário Internacional da SV que se realizará no Equador; em 
poucas semanas, teremos um dos mestres de criação da SV julgando nossa Sieger. 
De forma que podemos afirmar nossa plena satisfação com a condução da SV em todos os 
assuntos que envolvem o CBPA, e, pensamos, que talvez também seja este o sentimento da 
SV em relação ao CBPA. 
 
Ainda é oportuno referir outra questão importante: também somos sabedores, assim como 
toda a comunidade internacional ligada ao cão pastor alemão, de recentes impasses e 
incompreensões que conduziram à perspectiva inclusive de a SV retirar-se ou retirar seu apoio 
à WUSV. 
 
Aqui, podemos afirmar que temos posição, integrantes orgulhosos que somos da WUSV; e 
nossa posição é que a WUSV é uma instância fundamental a integrar dezenas de países e seus 
clubes dedicados ao pastor alemão; consideramos fundamentais (1) reconhecer o 
protagonismo e o peso fundamental da SV na WUSV, (2) reconhecer também que trata-se de 
instituição onde o multilateralismo tem que também ter seu peso, e onde todos os países 
integrantes devem ter voz e a capacidade efetiva de influir em suas decisões; temos grande 
expectativa de que eventuais impasses possam ser superados, e seja mantida a conformação 
da WUSV como instituição fundamental para o desenvolvimento da raça pastor alemão em 
âmbito internacional, com a participação fundamental e protagonista da SV. Pensamos que o 
CBPA pode contribuir em quaisquer tratativas que visem à este objetivo, assim como temos 
convicção de que a COAPA, sob a liderança de Roberto Caputi, pode ter uma participação 
substancial para que a comunidade internacional do pastor alemão possa seguir contando com 
esta potência consistida por uma WUSV com o protagonismo da SV, aberta à contribuição de 
todos os seus integrantes. 
Antecipadamente grato por sua atenção, despedimo-nos. 

 
Assis/SP, Brasil, 03 de julho de 2024. 

Cordialmente. 
Cláudio Roberto Rosa Burck 
CBPA – Diretor Presidente 


